



¿Sabes que es GOV.CO?

¿Sabes que es GOV.CO? Conócelo aquí

TRÁMITES Y SERVICIOS

PARTICIPACIÓN

ENTIDADES



Viernes , 18 de septiembre de 2020 | Inicio de sesión

English

Mapa del sitio

Contáctenos

Búsqueda...



MADR noticias Autoridad sanitaria de Egipto habilitó nueve plantas para la exportación de carne colombiana

[Tweet](#)

16/09/2020

Autoridad sanitaria de Egipto habilitó nueve plantas para la exportación de carne colombiana



Las nueve plantas habilitadas se encuentran en los departamentos de Córdoba, Atlántico, Santander, Caldas, Sucre, Meta y Antioquia

- Durante los primeros 7 meses del año las exportaciones agropecuarias y agroindustriales con destino a Egipto alcanzaron los US\$20,1 millones, un 378% más que en el mismo periodo de 2019, cuando las exportaciones sumaron tan solo US\$4,2 millones.
- El principal sector beneficiado de esta relación comercial es el agropecuario y particularmente el ganadero que con las plantas que se habilitan podrá exportar mayor valor agregado.
- Este resultado se da como consecuencia de una visita adelantada en diciembre de 2019 derivada de la coordinación público privada en cabeza del Ministerio de Agricultura, autoridades sanitarias, ProColombia y la Cámara de Alimentos de la Andi.

Bogotá, 16 de septiembre de 2020 (@MinAgricultura) - El ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Rodolfo Zea Navarro, anunció que nueve plantas fueron autorizados para exportar carne bovina colombiana a Egipto, como resultado de la estrategia de Diplomacia Sanitaria liderada por el presidente Iván Duque.

"Hemos venido trabajando intensamente en el fortalecimiento de la cadena cárnica. Con el Instituto Colombiano Agropecuario (ICA) y el Instituto Nacional de Vigilancia de Medicamentos y Alimentos (Invima) estamos robusteciendo el sistema de inspección, para seguir llegando a distintos mercados", dijo el jefe de la cartera agropecuaria.

Además, el ministro Zea Navarro agradeció a la embajada de Colombia en Egipto por las extensas jornadas de trabajo y porque ha sido parte fundamental de este proceso, así como de las autoridades homólogas que tienen como objetivo lograr nuevos espacios para el aprovechamiento comercial del sector agropecuario.

Las nueve plantas habilitadas se encuentran en los departamentos de Córdoba, Atlántico, Santander, Caldas, Sucre, Meta y Antioquia. Las plantas que se han habilitado deberán revisar el proceso de certificación HALAL, proceso que se surtirá en el Ministerio de Agricultura y el Invima.

ESTABLECIMIENTO	MUNICIPIO	DEPARTAMENTO
RED CARNICA S.A.S (ATHENA FOODS)	Ciénaga de Oro	Cordoba
FRIGORIFICO DEL SINU - FRIGOSINU S.A	Montería	Cordoba
CAMAGUEY S.A	Galapa	Atlántico

COLBEEF S.A.S	Floridablanca	Santander
FRIGORIFICOS GANADEROS DE COLOMBIA S.A "EN REORGANIZACIÓN" - FRIOGAN S.A - PLANTA DORADA	La Dorada	Caldas
FRIGORIFICOS GANADEROS DE COLOMBIA S.A "EN REORGANIZACIÓN" - FRIOGAN S.A - PLANTA COROZAL	Corozal	Sucre
FRIGORIFICOS GANADEROS DE COLOMBIA S.A "EN REORGANIZACIÓN" - FRIOGAN S.A - PLANTA VILLAVICENCIO	Meta	Villavicencio
COOPERATIVA COLANTA - COLANTA	Santa Rosa de Osos	Antioquia
RED CARNICA S.A.S (ATHENA FOODS)	Bucaramanga	Santander

Es importante recordar que en diciembre de 2019, gracias a la estrategia de Diplomacia Sanitaria que lidera el MinAgricultura en conjunto con las autoridades sanitarias y la Cancillería, se firmó una carta de intención con delegados de la Organización General para los Servicios Veterinarios de Egipto, la cual buscaba que las autoridades colombianas habilitaran plantas y predios para exportación de carne a este destino. A la fecha son las autoridades de Egipto las que pueden dar ese aval.

Uno de los intereses y objetivos que tiene el presidente Iván Duque es abrir nuevos mercados de productos como la carne bovina, por está razón, desde hace algunos meses se viene trabajando con el director del Ministerio de Agricultura y Reclamación de Tierras de la Republica de Egipto, Ahmed Abdel Karim Badea, la Organización General para los Servicios Veterinarios de la Republica de Arabia de Egipto en conjunto con el ICA e INVIMA, Cancillería y Procolombia para garantizar el acceso de la carne colombiana a Egipto.

El director General del Invima, Julio César Aldana Bula, señaló que "el fortalecimiento de los sectores productivos y aprovechamiento de los mercados para los productos colombianos es posible a través del cumplimiento de altos estándares sanitarios y garantías de inocuidad. Este gran logro se da como resultado de la visita de auditoria parte de Organización General para los Servicios Veterinarios GOVS del Ministerio de Agricultura y Reclamación de Tierras de Egipto, en donde se verificaron las condiciones sanitarias de las plantas y los controles realizados por el Invima a través de su sistema de inspección oficial".

"El Invima, como autoridad sanitaria del país, trabaja continuamente para el fortalecimiento de los sectores productivos, el cumplimiento de los requisitos y normatividad vigentes que les permitan contar con las garantías de inocuidad y cumplir con los requisitos sanitarios de los mercados más exigentes del mundo", agregó Aldana Bula.

Por su parte, la gerente general del ICA, Deyanira Barrero, precisó que "este logro se debe al trabajo constante que hemos venido adelantando con los ganaderos alrededor del país, quienes se encuentran motivados para ofrecer productos inocuos y de calidad. Seguiremos trabajando por la Diplomacia Sanitaria, por mantener el estatus de nuestro país como libre de fiebre aftosa con vacunación, y por el mejoramiento de la condición sanitaria del hato ganadero".

"Una vez más se demuestra que con el trabajo en equipo conformado por el ICA-Invima con el soporte técnico, el Ministerio de Agricultura, la gestión de la embajada como brazo político, y los empresarios con la construcción de negocios, es posible conseguir nuevos mercados para la carne colombiana" afirmó la gerente general del ICA.

De acuerdo con las cifras, desde que se restituyó el estatus a Colombia de zona libre de fiebre aftosa con vacunación, el país ha retomado una importante senda de crecimiento en sus exportaciones sectoriales. Entre enero y julio, las exportaciones alcanzaron las 13.394 toneladas con un aumento del 29% y un valor acumulado de US\$47 millones, es decir, 33,5% más que el mismo periodo de 2019. Las exportaciones de ganado en pie a Egipto ya superan las 60.000 cabezas de ganado lo que hace que exista una dinámica comercial y de cooperación que permitirá que este mercado sea un nuevo referente para la industria cárnica.

Red de Comunicaciones

Agencia de Desarrollo Rural - Agencia Nacional de Tierras - Agrosavia - Bolsa Mercantil de Colombia - Corabastos
Corporación Colombia Internacional - Fiduagraria - Finagro - ICA - Unidad de Restitución de Tierras - Vecol

[Tweet](#)

@MinAgricultura

[Tweets por @MinAgricultura](#)

@ZeaNavarro

[Tweets by @ZeaNavarro](#)



- | | | | | | |
|-----------------|----------------|---------------|-------------|-------------|-------------|
| Vicepresidencia | MinMinas | MinTransporte | MinJusticia | MinCIT | MinVivienda |
| MinDefensa | MinTIC | MinEducación | MinInterior | MinCultura | MinTrabajo |
| Cancillería | MinAgricultura | MinSalud | MinHacienda | MinAmbiente | |





Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural

Dirección: Avenida Jimenez N°. 7A - 17 Bogotá, Bogotá D.C.

Horario de Atención: Lunes a Viernes de 8:00 am. a 5:00 pm. jornada continua Correspondencia y

Atención al Ciudadano: Carrera 8 N° 12B - 31, Edificio Bancol - Piso 5

Horario de Radicación Correspondencia: Lunes a Viernes de 8:00 am. a 4:00 pm. jornada continua.

Contacto

Teléfono Conmutador: +57(1) 254 33 00

Línea Gratuita: 01-8000-510050

Correo Institucional: atencionalciudadano@minagricultura.gov.co

Correo de notificaciones judiciales: notificacionesjudiciales@minagricultura.gov.co

Política de seguridad de la información

